

BIG ISSUE

Halal Bihalal dan Pelepasan Purna Bakti Anggota Koramil 22 Tempuran

Rony - MAGELANG.BIGISSUE.ID

May 17, 2023 - 20:58



Danramil 22/ Tempuran Kapten Inf Abriyanto Tego Cahyono dalam acara Halal Bihalal dan Pelepasan Purna bakti anggota

MAGELANG - Danramil 22/ Tempuran Kapten Inf Abriyanto Tego Cahyono bersama anggota menyelenggarakan acara Halal Bihalal dan Pelepasan Purna bakti bertempat di Pemandian air hangat Lintang Waterpark, yang terletak di Desa Sumberarum Kecamatan Tempuran Kabupaten Magelang, Rabu (17/05/2023).

Selaku Danramil, Kapten Abriyanto menyampaikan, Kegiatan halal bihalal dan pelepasan Purna bakti anggota dimaksudkan untuk mempererat tali persaudaraan dan memberikan apresiasi serta penghargaan kepada Serma Purn Hamka Karim yang telah purna bakti. Pada bulan April 2023 ini, telah mengabdikan dirinya dengan penuh dedikasi sebagai anggota TNI AD.

"Tetap jalin Tali silaturahmi dan komunikasi, jangan lupa jati diri seorang TNI dan buktikan bahwa purnawirawan bisa menjadi contoh suritauladan bagi rekan rekan di Koramil dan ditengah-tengah kehidupan bermasyarakat" ungkapnya.

Masih kata Danramil, Halal Bihalal ini sebagai upaya menjaga tali silaturahmi, mudah mudahan bisa memperpanjang umur kita bukan hanya personel Koramil saja, akan tetapi juga keluarga besar Koramil.

"Harapan kita dengan silaturahmi akan terbentuk ikatan kekeluargaan yang sangat kuat," pungkas Danramil.

Sementara itu Serma Purn Hamka karim dalam kesempatan yang sama menyampaikan banyak berterimakasih atas kebersamaan selama saya bertugas di Koramil 22 Tempuran.

"Kami beserta keluarga mohon pamit dan mohon maaf lahir batin jika ada kesalahan selama saya berdinias , yang mana selama saya bertugas selalu susah senang bersama rekan rekan untuk mengatasi masalah di wilayah Kecamatan Tempuran," imbuhnya.

Acaradhalal bihalal ditutup dengan pemberian cinderamata dan ucapan selamat kepada Serma Purn Hamka Karim dari Danramil beserta ibu diikuti oleh seluruh anggota beserta Persit Kartika Chandra Kirana ranting 23.